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№ 14

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（11／９）……

	 　　移動例会

	 　　環境保全クラブフォーラム及びロータリーデー

	 　　12：00～刈谷ハイウェイオアシス

	 　（11／16）……

	 　　クラブフォーラム（ロータリー財団委員会）

	 　　卓話　「ロータリー財団の今と戦略計画」

	 　　講師　地区ロータリー財団委員会

	 　　　　　　委員長　鈴木　文勝 様

（紹介者　中林　久美 会員）

	 　　※健康診断

　13：00　15．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　近藤　純子 会員

	 　　　石川　友美 会員

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30	 19．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　81名

欠　席　７名　　出席率　92.05％

前々回（10／19）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）10月31日㈯・11月１日㈰地区大会に出席して参り

ました。

２）11月１日㈰スペシャルオリンピックスに参加して

参りました。

第2904回例会プログラム

［当年度＝14回目；当月＝１週目］

2015年（平成27年）11月２日㈪
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　　　　　　　刈谷商工会議所内
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３）例会前に第１回次期理事役員候補者指名委員会を

開催しました。委員会において委員長加藤恒治会員

に決定したことをご報告します。会員の皆様には、

次年度の理事役員候補者の推薦がごさいましたら、

12月２日㈬までに、指名委員にお申し出下さい。

2016 ～ 2017年度

次期理事役員候補者指名委員の発表
（理事申合せ事項第１条）

委員長	 加藤　恒治	 （会長経験者）

委　員	 太田宗一郎	 （会長経験者）

委　員	 杉浦世志朗	 （会長経験者）

委　員	 嶋津　孝久	 （会長経験者）

委　員	 鈴木　　豊	 （会長経験者）

委　員	 杉浦　芳一	 （直 前 会 長）

委　員	 加藤　真治	 （会 長）

委　員	 石川　覚雄	 （副 会 長）

委　員	 加藤　哲也	 （会長エレクト）

委　員	 兵藤　文男	 （幹 事）

委　員	 久米　博明	 （副 幹 事）

以上11名

会員の皆様には、次年度の理事役員候補者の推薦

がございましたら12月２日㈬までに、指名委員に

お申し出下さい。

幹 事 報 告

１）刈谷市共同募金委員会（近藤純子会長）より、赤

い羽根共同募金のお願いがあります。

委 員 会 報 告

●国際奉仕委員会

１）RI3350地区バンコク・スワナブームRCとのグ

ローバル補助金事業「子
し

宮
きゅう

頸
けい

がん予防キャンペーン」

がスタートしました。

　11月17日から、加藤会長以下６名で、バンコクへ

行き、ワクチン接種現場等を視察して来ます。その

時の子供たちへのお土産に、オリジナル・ラベルの

「キット・カット」を300箱用意致しました。

　ロータリアン等には、扇子を「刈谷ロータリーク

ラブ」の名入れで用意しています。

　帰国後に報告をさせて頂きます。

●環境保全小委員会

１）11月９日は移動例会です。時間は12時～、場所は刈

谷ハイウェイオアシスです。よろしくお願い致します。

会 長 あ い さ つ

ホモ・サピエンスとネアンデルタール人
加藤　真治

　この60万年間に６回繰り返された

氷河期のなかの18万年前～ 13万年

前まで続いたリス氷河期のさなかの

15万年前頃、ホモ・サピエンスがア

フリカのどこかで誕生したと考えら

れています。

　科学ジャーナリストのニコラス・

ウェイドの「５万年前」という本によれば、７万年前か

ら始まったヴュルム氷河期の厳しい環境により5000人弱

まで減少したホモ・サピエンスの150人程度の一氏族が、

氷河期のさなかの５万年前に紅海の南端をわたってアラ

ビア半島に入り、やがてインド北部に移動し、そこから

世界各地に散っていったということです。また、この一

氏族の集団がアフリカ以外の地の人類の祖先となったと

考えています。

　そして、このなかの一集団は、南アジアからオースト

ラリア大陸に４万６千年前頃には達し、また別の集団は

４万年前頃にはヨーロッパ各地に進出しました。

　25万年前にはユーラシア大陸の広い地域にネアンデル

タール人が住んでいました。ホモ・サピエンスとネアン

デルタール人は、戦いあったのか、混血しあったのか、

この数年前から日経サイエンスの記事を読みながら関心

を抱いてきました。

　最近の報告では、ウラル山脈の山麓から発掘された３

人の女性のネアンデルタール人などのDNA解析が進ん

できて、現世人類が受け継いだネアンデルタール人由来

の遺伝情報はアフリカ大陸以外に住む人々では少なくと

も１人平均1.5 ～ 2.1％のDNAを受け継いでいることが

わかってきました。このことから、ユーラシア大陸のあ

ちこちで、ホモ・サピエンスとネアンデルタール人が一

緒に暮らして、混血を繰り返していたことが想像できます。

　ネアンデルタール人の多くは、人口の多いホモ・サピ

エンスに吸収・同化される形で、消え去っていったのか

もしれません。

　また、最近シベリアの洞窟で発見された４万年前のデ

ニソア人の化石のDNA解析からデニソア人とも混血が

あったことがわかりました。現世人類の急速な進化は、

このような他のホモ族との混血の結果から得られたのか

もしれません。

お 祝 い

11月の会員の誕生日…加藤哲也、津田鎭輔、河内利夫、

鈴木一正、丹羽克誌、菅野貴之会員。
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配偶者の誕生日…霜出恵子（倶弘）、神谷登志子（光義）、

堀康子（正剛）、太田典子（宗一郎）、鈴木友子（一正）、

岩瀬昌子（正人）、市川嘉子（裕大）、深谷眞理（嘉英）、

山本桂子（善明）、關香（淳之）様。

結婚記念日…平野和一、羽田育哉、霜出倶弘、塚本幸夫、

竹内一正、津田鎭輔、岩瀬正人、鈴木文三郎、小川耕

示、後藤直樹、佐野彰彦会員。

11月度入会記念日…堀正剛、大音祖瑛、山下雅則、吉岡

秀記会員。

新入会員アワー

近藤　純子 会員

　皆様こんにちは。５月に入会させ

て頂きました近藤組の近藤純子で

す。私は、碧南市の出身で、南山大

学卒業後、豊田自動織機に３年間務

め、東海銀行さんのご紹介で、知立

の近藤家に嫁ぎました。現在、家族

は３人の子供達とトイプードルのミ

ルキーとラブラドールのユキです。

　もともと何か作ることや家事をすることが好きで、仕

事に関わるようになるまでは、料理やお菓子やパン作り

等、20年間専業主婦を楽しくやっておりましたが、今は

「休業中」です。先代社長が出張先の台北で急逝した為、

2004年から近藤グループをお預かりしています。

　近藤グループは今年、創業者が昭和24年にスコップ３

丁で、近藤組を創業して66年になり、現在では、近藤組、

近藤工業、プラスワン、新日産業、エナジー Kの５社

からなる異業種集団になっています。創業者が「チャン

スがあれば、何でもやってみよう！」という心意気の人

でしたので、いろいろなことに挑戦してたくさん失敗も

して、それでも残ったのが、今続けている事業と600人

を超える素晴らしい社員さん達です。

　近藤組の土木は、公共民間問わず、多様な工事をやら

させて頂いており、建築も、注文住宅から分譲マンショ

ン、学校などの公共施設、医療介護施設や工場、事業所

等多岐にわたり、施工させて頂いております。

　近藤工業では、アイシン精機様の車体系の金属プレス

加工、アイシン高丘様の鋳物の切削加工をしている自動

車部品事業、自社商品のカーポートやガレージ、倉庫を

設計製造しているエクステリア事業、自走式立体駐車場

を設計施工しているパーキング事業、工場から出される

悪臭や有害ガスを除去する排ガス処理装置やコーヒープ

ラント等を設計製造している環境機器事業をしています。

他に、リフォーム事業のプラスワンと建物の屋根借りを

して、太陽光発電事業をしているエナジーKがあります。

　皆様方のご指導を頂きながら、少しでも成長していき

たいと思っていますので、どうぞよろしくお願い申し上

げます。

新入会員アワー

石川　友美 会員

　花卉小売業をしております有限会

社ミルの石川です。刈谷ロータリー

クラブに入会させて頂き早５ヶ月が

過ぎました。

　弊社は2000年に株式会社花泉（現

在は葬祭業）から分社化され、企業

ユースの花を配達する本店と小売に

特化したR155店の２店舗で営業をしております。R155

店は今年９月11日に新築オープンし切り花や鉢植え植物

に加え、プリザーブドフラワーやビッグローズ、ネコ雑

貨などをご用意しております。

　本店ではR155店に置く商品の製作・年賀式や株主総

会などの装飾・応接室や社長室、受付やトイレの花、神

棚の榊などを定期的に配達したりパーティ装飾や送別の

花束を配達しています。

　なお株式会社花泉では霊柩業務の運行管理をしており

葬儀の電話やご来店のお客様に事前相談もさせて頂いて

います。

　どうぞよろしくお願いします。


